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Beitrag von „gery“ vom 6. Juli 2018, 20:30

Hallo,

danke für die positiven Rückmeldungen.
Jürgen, es waren schon ein paar schöne Erstblüher dabei, aber kein Vergleich zum Vorjahr.
Macht aber nichts, umso mehr freut an sich über die paar wirklich tolle Blüten, kann nicht jedes 
Jahr so laufen. 
Jedenfalls gibt´s wieder genügend Platz für die nachrückenden Sämlinge und zusätzliche 
Pfropfunterlagen. Dazu wollen die Übriggebliebenen ja irgendwann auch noch größere Töpfe.

LG
Gerhard

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5166-ka-2011-0130/&postID=48453#post48453

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5166-ka-2011-0130/&postID=48453#post48453

